
	

	

2016年新年会のご報告		

理事	丹羽	章裕	

	総会に引き続き正午より同ホテル	Congressional	Room	にて新年会が開催され、ご来賓と当

会会員の皆様を併せ総勢	113	名のご参加を頂きました。	

新年会の冒頭では、堂ノ脇商工会会長が壇上に立ち、お集まりの皆様への新年のご挨拶を

申し上げました。これに	続き、ご来賓を代表して佐々江賢一郎特命全権大使よりご挨拶

を賜りました。ご出席頂いた	日本大使館の皆様のご紹介に続いて、山野内公使による乾

杯のご発声の後に昼食を取りながらのご歓談に入りました。	

お食事の途中で、江口幹事より	2016	年度の新体制と理事の紹介を行った後、午前中の総

会を以って	任期を終えて退任された今村前理事よりご挨拶を頂き	ました。		

メインコースの後、デザートをご賞味頂きながら、日本経済新聞社ワシントン支局長の小

竹洋之様から	「2016	年の米経済～金融政策の正常化に耐えられるか」と題してご講演を

頂きました。グリーンスパン元 FRB議長へのインタビューなど、豊富な取材経験に	基づ

いた鋭い切り口から、米経済の実態や見通しについてお話頂き、会員にとって貴重な情報

を得ることができました。質疑応答の時間を経て、予定時間	を若干超過しながらも一色

理事の閉会宣言を以って今年の新年会はお開きとなりました。	

ワシ	ントン日本商工会では本年度も会員の皆様にご参加を頂ける色々な企画を実行して

参りたいと	思います。引き続き皆様の積極的なご参加、並びに温かいご支援を宜しくお

願いいたします。	
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